

戦争法廃止へたたかう

8/29
志彦

“これからも一緒に”

シールズ東北

大学生でつくる
「SEALDS TO
HOKU」(シールズ
東北)は25日、仙台市
の街頭で宣伝し、「民
主主義は終わってはな
い。あきらめず」と声を
上げ続けます」と訴え
ました。

高校生でつくる「T
-R-O-S S-O-W」
(ティーンズ・ソウ
ル)の女子高生は「人
権を殺す」を殺し、殺される國は

かわしました。
（ティーンズ・ソウ
ル）の女子高生は「人
権を殺す」を殺し、殺される國は
かわしました。

安倍政権にレッドカード
を掲げた女性たちが、
埼玉県で行動する

れ、750人の女性ら
が「戦争法はすぐ廃
止!」レッドカード!

が、「戦争法はすぐ廃
止!」レッドカード! 安
倍政権と戦争を止め
ます」と訴えました。

（ママの会）は26日、
熊本市の繁華街で、戦
争法の強行採決を「憲
法違反の法律は認めら
れない」と抗議行動を

しました。行動には約40人が参
加して、「パパとママ
はあきらめない」「選
挙を行って政治を変え
止べの取り組みについ
て意見交換しました。

小林氏は、今後の取
り組みについて「政権
はあいさつで、青空の
下で遊び、好きな本を
読むといった平凡であ
つても平和で幸せな暮らしをさせたい」と心から
強く思う」と語り、「戦争法を認めてはならぬ。反対の運動を広げていこう」と訴えました。

8月の男の子と参
加した橋美里さん(26)
は、おとなこども

大學生の久道瑛

美さんは「安保法案の

問題で活動してい

て、沖縄の基地問題、

福島の原発問題、労働

問題や差別・貧困など

がついて、嫌になる

ほん深じとした気づき

ました。民主主義国家

抗議し、安保改編の遅

延を求める「第4回戦

争のさない女性のレ

ポート」が26

日、さいたま市で行わ

った参加者は、赤い服

や帽子、タオルなどを

身につけて、JR浦和

駅までパレード。子ど

もを連れ若い母親の

姿が目立ち、インターネットで行動を知り参

加した若い父母や、飛

び入り参加する人も

いました。

（ママの会）は26日、
埼玉県立東門に集ま

り、750人の女性ら

が「戦争法はすぐ廃

止!」レッドカード!

れ、750人の女性ら

が「戦争法はすぐ廃

止!」レッドカード!

が、「戦争法はすぐ廃

止!」レッドカード!

が、「戦争法はすぐ廃

止!」レッドカード!

れ、750人の女性ら

が「戦争法はすぐ廃

止!」レッドカード!

れ、750人の女性ら